



Hoy se ha hecho la presentación del cartel organizado para celebrar el Día Internacional de la Discapacidad que tendrá lugar el domingo 3 de diciembre. La consellera de Bienestar Social, Vanessa Parellada y la directora del Centro de Día, Marta Uriarte junto con la psicóloga de APNEEF, Asociación de Personas con Necesidades Especiales de Eivissa y Formentera, Camila Tessio, y la presidenta de APMIPTEA, Asociación Pau Mayans por la Integración de Personas con Trastornos del Espectro Autista, Núria Alandes, han presentado las actividades aprovechando la Muestra de artículos hechos por los usuarios con discapacidad del Centro de Día.

Entre las 11.00 h y las 13.00 h de hoy, estos usuarios han hecho una exposición de los artículos que crean en los talleres que hacen el mismo centro, como ceniceros hechos con botellas recicladas, así como los artículos que han producido en el huerto aromático, como jabones, esponjas, aceites y alcohol de romero para masajes. La exposición tuvo lugar en la plaza de la Constitución, Sant Francesc Xavier.

Caminata solidaria

Además, mañana, sábado 2 de diciembre se hará la 1ª Caminata Solidaria "para dar visibilidad al colectivo con discapacidad", según ha explicado la consellera. La caminata saldrá a las 11.00 h desde el jardín de ses Eres y recorrerá un trazado de dos kilómetros. "La ruta está adaptada para cualquier tipo de persona con discapacidad para que así todos puedan participar", ha destacado la consellera de Bienestar Social que asegura que uno de los objetivos principales que se trabajan en el Centro de Día con este tipo de usuario es "su propia integración". A las 13.00h se prevé la llegada de los últimos participantes que disfrutarán de un aperitivo en el jardín de ses Eres. Para participar no es necesario inscripción previa.

Finalmente, el 3 de diciembre las asociaciones pondrán paradas informativas entre las 11.00 h y las 13.00 h en la plaza de la Constitución de Sant Francesc Xavier. APNEEF y APMIPTEA darán información sobre todas las actividades y programas que hacen a Formentera para que el público las conozca.